

LE JOURNAL DU 7

Edition de printemps : Cultivons nos biens communs



C'EST NOUVEAU !

LE 7^e ARRONDISSEMENT
LANCE SON NOUVEAU
JOURNAL !

Pour partir à la découverte des habitantes et habitants du 7^e, des légendes oubliées, des projets d'actualité et mettre en valeur celles et ceux qui font notre arrondissement ! Deux fois par an, le journal sera distribué dans toutes les boîtes aux lettres. Chaque édition sera thématique et donnera la parole à celles et ceux qui font la richesse du 7^e.

Et comme notre territoire regorge de talents, vous découvrirez pour chaque numéro, une affiche signée d'une ou d'un artiste lyonnais.

ÉDITO

LES COMMUNS, QU'EST-CE QUE C'EST ?

Le service public a toujours été l'incarnation du bien commun. Il offre par là un patrimoine à celles et ceux qui n'en ont pas. Ainsi, le Parc de Gerland ou le Parc Blandan sont des jardins accessibles à tous et toutes, et par là-même, au-delà de leur dimension environnementale, sont un engagement social fort. Nos vergers urbains, jardins partagés et autres jardins de rue rejoignent aujourd'hui ces biens communs, en tant que biens partagés et gratuits au cœur de chaque quartier.

Bien sûr, la nature est notre bien commun fondamental : l'air, la forêt, l'eau sont des biens communs que nous partageons. Très présente à Lyon, l'eau anime le 7^e arrondissement grâce au Rhône et toutes ses facettes : le port industriel Edouard Herriot encore trop méconnu du public, la piscine du Rhône et sa situation d'exception, Gabiodiv et sa libellule ou encore la légendaire machecroûte, le monstre endormi du pont de la Guillotière. La nouvelle majorité métropolitaine a fait le choix en 2021 de reprendre la gestion de l'eau en régie publique, après des années de délégation au secteur privé à des tarifs trop élevés pour les usagers et usagères et avec un sous-entretien du réseau de canalisations. À l'échelle du 7^e arrondissement, nous travaillons à gérer nos déchets autrement avec la mise en place de points d'apports volontaires pour le compostage (une révolution qui fera des petits).

Mais les communs ne sauraient être uniquement gérés par le service public. Habitat participatif, jardins partagés, crèches parentales, sociétés coopératives, les habitantes et habitants passent désormais à l'action ! Vive la ville en commun ! Réapproprions-nous le bien public.

Fanny DUBOT, Maire du 7^e arrondissement
Bénédicte PASIECZNIK, Adjointe à la nature en ville, résilience et prévention des risques, déléguée à Gerland
Barthélémy CHENAUX, Adjoint à l'alimentation, prévention des déchets et propreté
Laurent BOSETTI, Conseiller délégué à la démocratie locale



Le 7 en fête !

- 21 MAI 2022 -

Après des vœux aux habitantes et habitants annulés en raison d'un contexte sanitaire encore difficile cet hiver, le retour des beaux jours nous offre l'occasion de retrouvailles festives au cœur des quartiers Guillotière, Jean Macé et Gerland. Une journée riche en animations, spectacles et concerts, organisée en partenariat avec les structures d'éducation populaire, associations et conseils de quartier du 7^e pour célébrer tous et toutes ensemble une convivialité retrouvée !

Retrouvez très bientôt le programme sur mairie7.lyon.fr

BONNE PRATIQUE

DE LA BORNE À COMPOST AUX CHAMPS,
UNE NOUVELLE COLLECTE POUR LES DÉCHETS ALIMENTAIRES !

En devenant territoire pilote dans le déploiement d'une solution grand public de collecte des déchets alimentaires, adaptée aux contraintes des grandes villes et de l'habitat partagé, le 7^e ouvre la voie à une réduction de 30% des ordures ménagères. Déposés dans la poubelle grise, les déchets alimentaires représentent 1/4 de nos détritiques et produisent du gaz à effet de serre lors de leur incinération. Au contraire, leur valorisation en compost aura pour effet de réduire considérablement l'impact environnemental de nos poubelles.

Le compost : un cycle vertueux de la matière organique ! La collecte des bornes à compost alimente trois sites de compostage dans la Métropole de Lyon et un méthaniseur dans la Loire.

Une borne à compost à moins de 150 mètres de chaque foyer.

Les emplacements des 157 Bornes à compost ont été définis en juin 2021 grâce à des marches exploratoires menées avec les trois Conseils de quartier du 7^e, dont les retours d'expérience réguliers permettent d'ajuster la fréquence des collectes et le renforcement du maillage de l'arrondissement avec l'implantation de nouvelles bornes.

Depuis cet automne, 211 tonnes de déchets alimentaires ont été collectées, permettant ainsi de produire 50 tonnes de compost, de quoi recouvrir sept terrains de football. Bravo à toutes les habitantes et tous les habitants du 7^e qui ont su rapidement ancrer cette nouvelle habitude dans leur quotidien avec une qualité de tri remarquable. Seulement 2% des déchets collectés n'avaient pas leur place dans ces bornes.

Ces plateformes de transformation approvisionnent ensuite la filière agricole locale en compost, qui une fois étendu sur les sols, permet d'améliorer la structure et la fertilité de ces derniers. Un véritable engrais naturel à moindre coût pour la planète !



Une expérimentation VILLE DE LYON 7^e & GRANDLYON

LA NATURE, POUR MIEUX GRANDIR !

Nos meilleurs souvenirs d'enfance sont très souvent liés à une expérience avec la nature : construction d'une cabane dans les arbres, observation des grenouilles dans la mare du parc, bouquet de fleurs cueillies dans le jardin et conservées précieusement. Tous nos sens ont été mis en éveil et notre mémoire s'en souvient encore.

La nature a des effets bénéfiques sur le cerveau de nos enfants. C'est ce qu'on constate des chercheurs espagnols : les écoliers entourés d'espaces verts mémorisent mieux et se concentrent plus en classe que les autres⁽¹⁾. La nature procure de nombreuses opportunités d'apprentissage. Elle a une influence positive sur le développement cognitif, tout en améliorant le sentiment de bien-être. Le contact quotidien avec les espaces verts permet ainsi de développer capacités sensorielles, créativité, esprit de découverte.

Alors, quand on habite en ville, il est d'autant plus important de multiplier les sorties à l'extérieur et de faciliter ce contact régulier avec la nature. Dans le 7^e arrondissement, les professionnelles et professionnels de l'enfance l'ont bien compris et mettent en œuvre de nombreux projets avec nos enfants. À l'école Ravier, les élèves ont participé à la plantation du premier verger collectif du quartier. À l'école Marcel Pagnol, les grandes et les grands de l'école élémentaire réfléchissent à la cour d'école idéale, dans laquelle ils pourront

grimper aux arbres ou faire classe dehors. Partager l'entretien d'un carré potager ou d'un verger c'est aussi apprendre patience, prévention, responsabilité et travail d'équipe.

Devant la crèche Chevreuil et l'école Marc Bloch, tout comme devant l'école Gilbert Dru, la rue s'est transformée avec davantage d'arbres, de plantes et de fleurs. Ces rues imaginées avec les enfants ont permis aux élèves de vivre un premier apprentissage de la participation citoyenne et d'expérimenter leur pouvoir d'agir.



Inauguration de la rue aux enfants devant l'école Gilbert Dru

Les enfants qui vont à l'école le matin, tout comme les riverains, traversent dès à présent ces nouveaux espaces plus calmes et apaisés pour une réappropriation de l'espace public par tous et toutes.

Et ce mouvement s'amplifie en 2022 avec le nouveau projet éducatif de Lyon voté en décembre 2021, qui répond à trois ambitions : une éducation émancipatrice à la transition écologique ; à la citoyenneté, à l'engagement ; et une éducation co-construite, plus juste, plus solidaire et plus inclusive.

(1) L'étude a été réalisée entre 2012 et 2013, sur plus de 2500 écoliers âgés de 7 à 10 ans dans 36 écoles. Elle a permis d'observer l'exposition quotidienne des élèves aux espaces verts, que ce soit près de leur domicile ou de leur établissement scolaire. Les conclusions ont été publiées dans la revue scientifique américaine Proceedings of the National Academy of Sciences of the United States of America (PNAS).

EN IMMERSION

TOUS ET TOUTES AU JARDIN COMME EN CUISINE À L'OASIS DE GERLAND !



On y cause poireaux, salades, blettes. On gratte la terre, ensemble, à l'Oasis de Gerland. On y est rarement seul, car déjà on est entouré d'insectes, de vers de terre ou d'oiseaux. De vie, en somme. Et parfois, un animal plus bruyant que les autres envahit le jardin en nombre. C'est le cas par exemple lorsque l'association **La Légumerie** associe des acteurs de solidarité comme La Cloche, Les Dames de Gerland ou encore Singa Lyon à l'occasion des Tablées du potager. On cuisine, on fait connaissance avec son voisin de table, on mange de bons produits et on fait la vaisselle dans une ambiance de bonne humeur. On peut même repartir avec une recette à reproduire à la maison. Mais tout ceci n'est qu'un prétexte. Les personnes qui sont présentes, ou invitées à participer, sont happées, sans le savoir, par le slogan de l'association « Tous et toutes jardiniers-cuisiniers ». Elles ne sont pas simplement là pour partager un repas. Elles sont là pour retrouver les moyens d'orienter l'évolution de leur système alimentaire à travers leurs décisions et pas uniquement leurs actes d'achats et ce pour toutes les

bourses. Elles reprennent le pouvoir sur la façon d'accéder à l'alimentation, de la production jusqu'à l'assiette. Tout cet écosystème grouille au sud de la Cité Jardin de Gerland où œuvre au quotidien l'association **Les Dames de Gerland**, et à seulement 150m de l'ISARA, école supérieure qui forme les ingénieurs agronomes de demain. L'Oasis de Gerland est à la croisée des univers, en plein cœur de ville, pour porter un message en faveur du droit à l'alimentation.

Qu'est-ce que le droit à l'alimentation ?

Le droit à l'alimentation c'est permettre à chaque homme, chaque femme et chaque enfant, seul ou en communauté avec d'autres, d'avoir physiquement et économiquement accès à tout moment à une nourriture suffisante et aux moyens de se la procurer. Ce droit est inscrit dans le Pacte international relatif aux droits économiques, sociaux et culturels qui comptait 170 États parties en avril 2020, dont la France.



RENCONTRE AVEC LES COMPAGNONS DES PAVILLONS

UN SQUARE MONOD À L'ALLURE FLORISSANTE

Un espace de vie accueillant, c'est avant tout un quartier où l'on se sent bien pour s'épanouir sereinement. Nous avons rencontré **Amélie et Nicolas**, tous deux membres des Compagnons des Pavillons, qui partagent cet objectif commun d'un «**vivre ensemble**» dans leur quartier.

Leur histoire a débuté lors du premier confinement et s'articule autour du Square municipal Monod. Une dizaine de personnes s'est regroupée avec le désir de rencontrer leurs voisins et voisines et la volonté de reverdir leur quartier. Ce collectif motivé s'est vite transformé en une association pour bénéficier d'un plus large champ d'action. Aujourd'hui, environ quatre-vingts adhérents et trois co-présidents constituent l'association qui entretient le square Monod. Cette gestion des espaces verts s'est étendue à une vie de quartier prospère à l'aide

Grâce à l'implication de l'association, l'entretien du lieu est inscrit dans le budget de la ville pour participer aux plantations et rajouter davantage de pleine terre.

La pérennisation du Square Monod reste dans leur viseur pour ensuite éventuellement s'étendre à d'autres places. Les Compagnons des Pavillons peuvent se projeter vers un futur optimiste en invitant chaque personne à s'impliquer à sa manière dans le projet. Né de l'initiative de quelques volontaires, ce projet accueille toutes les mains vertes qui souhaitent s'en emparer.



contact :

compagnons.pavillons@gmail.com

PAROLES D'ENFANTS

À l'école Ravier, nous avons un jardin...



NOUS RATISSONS LES FEUILLES.



ICI, NOUS PAILLONS CE MYRTILLIER.



NOUS AVONS PLANTÉ DES ARBRES FRUITIERS : UN PRUNIER, UN FIGUIER, DES FRAMBOISIERS, UNE VIGNE, DES FRAISIERS... NOUS AVONS FAIT DU PRALIN POUR QUE LES RACINES GRANDISSENT VITE. C'EST UN MÉLANGE DE FUMIER DE CHEVAL, DE COMPOST, DE TERREAU ET DE BOUE. NOUS AVONS UTILISÉ DU FUMIER ET DU COMPOST POUR FAIRE UNE TERRE FERTILE ET VIVANTE. NOUS AVONS FAIT DES TUTEURS EN BAMBOU.

DANS LA STATION DE MÉTÉO, IL Y A UN PUVIOMÈTRE, UN THERMOMÈTRE, UN BAROMÈTRE ET UN HYGROMÈTRE. A TOUR DE RÔLE HEBDOMADAIRE, NOUS FAISONS DES RELEVÉS MÉTÉO TOUTS LES MATINS. NOUS APPRENONS À TRACER DES GRAPHIQUES.



Nous avons déjà planté des échalotes, de l'ail et des fèves. Plus tard, nous planterons de la salade, des carottes, des courges...

Les élèves de CE2 - CM1 de la classe de M. Rozel, école Ravier

PAROLE AUX CONSEILS DE QUARTIER

QUEL SERAIT LE COIN DE NATURE IDÉAL QUE VOUS RÉVERIEZ DE VOIR DOUSSER ?

Imaginons avec audace la reconquête de la Guillotière par la nature !

Créer une **FORÊT URBAINE** par exemple place Jules Guesde, place Stalingrad et place Saint-Louis : En remplaçant le béton par un revêtement sablonneux adéquat, en créant des chemins d'accès à des points d'eau et des bancs de repos. Il y aurait des sous-bois pour se rafraîchir, des bancs pour se rencontrer. Il y aurait des arbustes à fleurs mellifères pour la biodiversité, et des hôtels à insectes. Il y aurait des massifs de fleurs pour le plaisir des yeux, et des coins de prairies d'herbes sauvages. Et bien sûr, de grands arbres pour favoriser la nidification des oiseaux.

Conseil de quartier Guillotière

Tout un réseau de nature

Notre idéal serait un **RÉSEAU DE NATURE**

plutôt qu'un coin, avec des allées perméables, calmes, bordées de fleurs, de buissons, d'arbres et d'immeubles végétalisés* menant sur des espaces plus

larges (jardins, parcs etc). On pourrait même sur certaines portions prendre de la hauteur pour passer de toitures végétalisées en toitures végétalisées.

Ces zones seraient dotées de bancs pour se poser, des jardinières pour que chacun puisse cultiver à souhait, de bacs à compost et un peu plus à l'écart, des zones dédiées à la faune sauvage inaccessibles à l'homme mais dotées de postes d'observation discrète. On verrait beaucoup d'oiseaux dont les hirondelles, qui seraient revenues après une vingtaine d'années d'absence du quartier, mais aussi des papillons, des libellules, des lucioles, etc...

Conseil de quartier Gerland

VOTRE MAIRIE

ZOOM SUR LA MÉDIATION FAMILIALE :

TROIS QUESTIONS À AGNÈS CHABERT, DIRECTRICE DU CENTRE DE LA FAMILLE ET DE LA MÉDIATION

En quelques mots, pouvez-vous nous décrire votre association et ses objectifs ?

Le Centre de la Famille et de la Médiation s'est développé autour de la médiation familiale. Nos missions : résoudre les difficultés liées au divorce, à la séparation, protéger les enfants et les personnes vulnérables, âgées ou handicapées, prendre une décision collective... nous aidons à sortir du conflit tout autant qu'à le prévenir. Nous accueillons environ 400 familles par an.

Depuis quand vos permanences en mairie du 7^e ? Depuis janvier 2018, tous les mercredis matin et les vendredis après-midi.

A qui s'adressent ces permanences ?

A tout un chacun ! Les rendez-vous d'information sont gratuits. On peut y venir seul ou accompagné. Les motifs sont souvent des situations de divorce ou de séparation, l'inquiétude de grands-parents, les difficultés dans la prise en charge d'un parent âgé ou handicapé...

DES PERMANENCES GRATUITES DANS VOTRE MAIRIE D'ARRONDISSEMENT

La Mairie du 7^e arrondissement vous propose des permanences gratuites pour vous aider dans la gestion des difficultés et des conflits de la vie quotidienne : conseil conjugal, médiation familiale, conciliation de justice et aide aux femmes victimes de violences.

PERMANENCES SUR RENDEZ-VOUS :

Permanence de médiation familiale

- Mercredi 9h - 12h
- Vendredi 14h - 16h30

Permanence des conciliateurs de justice

- Mardi 13h30 - 16h30
- Mercredi 13h45 - 16h30

Permanence d'une avocate

- Un mardi sur deux 11h45 - 13h15

Permanence d'une conseillère conjugale et familiale

- Vendredi 9h - 12h

PERMANENCES SANS RENDEZ-VOUS :

Permanence de VIFFIL - SOS Femmes

- Vendredi 9h - 12h

Pour tout renseignement et pour prendre rendez-vous, vous pouvez vous adresser à l'accueil de la mairie, appeler le 04 72 73 68 00 ou écrire à MAIRIE7.Messengerie@mairie-lyon.fr.

SAVIEZ-VOUS QUE LE 7^e ARRONDISSEMENT ABRITE 7000M² DE JARDINS OUVRIERS COMMUNAUX ?

Il faut filer jusqu'au bout de l'arrondissement, à la pointe du quartier de Gerland pour découvrir une grande partie de ces 35 parcelles de 120m² de jardins cultivables : "Le jardin du livre", niché entre le Palais des sports et le Skatepark de Lyon.

À Gerland, les jardins ouvriers sont une tradition, «le jardin du livre» est la section la plus ancienne (1916), elle fut longtemps gérée par des ouvrières et ouvriers du secteur de l'imprimerie, ce qui lui vaudra son nom.



Jardin ouvrier, photographie des années 1950, 1 tirage 11x17 cm, Archives des AMI.

Ces jardins communaux ont permis à de nombreuses familles lyonnaises de se nourrir à moindre frais pendant l'entre-deux-guerres en cultivant leurs propres terres nourricières. Ils continuent aujourd'hui parfois encore à répondre à ce besoin pour des familles en situation de précarité et des personnes retraitées. Cependant, l'évolution de la société, l'avènement du supermarché et l'émancipation des classes ouvrières ont fait évoluer l'usage de ces jardins au fil des années. Devenus aujourd'hui jardins familiaux, ils sont avant tout des espaces de loisirs et de socialisation mais jouent toujours un rôle essentiel en ville en sensibilisant aux enjeux d'aujourd'hui et de demain quant à nos modes d'alimentation.

Et qui sait, peut-être un jour retrouveront-ils leur fonction nourricière première ?

VÉGÉTALISER LA VILLE ENSEMBLE : LES INITIATIVES FLEURISSENT !

Un rectangle découpé dans le bitume du trottoir, une jardinière publique qui demande un peu plus de couleurs, un espace à l'abandon sur un square, un pied d'arbre un peu triste ... et des habitantes et habitants qui ont envie de fleurir la ville : depuis 2005, ce sont plus de 1 000 jardins de rue qui ont été créés, grâce au programme «Lyon, Ville nature».

Dans le 7^e arrondissement, de nombreuses «micro-implantations florales» ont d'abord été créées à la Guillotière en particulier. Grâce à l'association **Brin d'Guill'**, elles essaient aujourd'hui dans tout l'arrondissement, avec de nombreux collectifs de voisines et voisins. Des projets plus ambitieux voient également le jour : longue bande végétalisée rue du Repos, jardinières plantées avec les enfants de l'école Ravier place

Jean Jaurès, plantations multicolores et jardinières des Compagnons des Pavillons qui ont investi le Square Monod... la liste est longue !

Un verger dans chaque quartier !

Derniers nés de la végétalisation citoyenne, les vergers urbains se développent et poussent au cœur de nos quartiers. Ainsi, le 7^e arrondissement accueille depuis l'automne 2020 un premier verger rue Marie-Madeleine Fourcade dans le quartier de Gerland et bientôt dans les quartiers de Guillotière au sein du Parc Blandan et de Jean Macé sur la place Jules Guesde. Ces vergers arbrtent des espèces locales : pommiers, poiriers et même cerisiers Burlat, sélectionnés au début du XX^e siècle par Léonard Burlat, alors cultivateur-arboriculteur. Cette espèce

locale est issue d'un cerisier sauvage dont il avait observé les qualités à Gerland où ces derniers fleurissaient en nombre.

Aux côtés des deux grands parcs de Gerland et Blandan et autres squares et jardins, ces lieux contribuent à embellir nos quartiers et favorisent la présence de la biodiversité en offrant refuges et nourriture à la petite faune (insectes, oiseaux, invertébrés...). Ils sont aussi une aubaine pour limiter l'imperméabilité des sols.

Au-delà, ce sont des lieux d'appropriation du quartier par tous et toutes qui permettent de se rencontrer : voisins et voisins de tous âges se retrouvent pour planter au printemps, arroser l'été, discuter, jouer et célébrer la convivialité !

La végétalisation citoyenne, ce sont aussi les jardins partagés ! Et les associations sont nombreuses à recruter petites et grandes mains !

Prenez contact avec les jardins collectifs de votre quartier :

Graines de Lait

- Allée Léopold Sédar Senghor
- grainesdelait69@gmail.com

L'Oasis de Gerland

- Angle des rues Benjamin Delessert et Georges Gouy
- jardin.gerland@lalegumerie.org

Petit Jardin Jules Guesde

- Square de la place Jules Guesde
- jardin.julesguesde@gmail.com

Association Brin d'Guill'

- Place Mazagran
- contact@brindguill.org

Les dames de Gerland

- Îlot de l'effort, rue Georges Gouy
- lesdamesdegerland@gmail.com



Plantation dans le verger Marie-Madeleine Fourcade avec les enfants de l'école Ravier

EXPRESSION DES GROUPES POLITIQUES

MAJORITÉ

LES ÉCOLOGISTES

Une équipe mobilisée au quotidien pour la participation citoyenne

Depuis le début de mandat, notre groupe a souhaité inscrire l'action de notre nouvelle équipe municipale dans la proximité. Stands de la mairie sur les marchés à la rencontre des habitants et habitantes et manifestations pour promouvoir le bien vivre ensemble, la solidarité et l'égalité au sein de notre arrondissement sont ainsi des leviers qui nous tiennent à cœur. De même, réunions publiques et concertations locales sont intégrées à l'élaboration des politiques de végétalisation, de mobilité ou d'aménagements des espaces publics. Par ailleurs, la kermesse des Girondins et la Fête des Lumières devant la mairie en 2021, puis la fête de l'arrondissement dans nos 3 quartiers et la participation au festival de l'eau, ce premier semestre 2022, sont autant d'événements pour se rencontrer autrement, de manière conviviale. Enfin, le travail de terrain engagé avec les équipes renouvelées des 3 conseils de quartier est également un axe fort de la participation citoyenne aux politiques publiques. La mise en place du budget participatif donne maintenant un nouveau support à cette construction commune de l'arrondissement, où chacun et chacune pourra jouer un rôle en donnant son point de vue ou en suggérant des idées pour améliorer notre quotidien.

Mohamed Chihi, Thomas Dossus, Fanny Dubot, Clément Escaravage, Maxence Gallice, Audrey Hénoque, Céline de Laurens, Florence Lecluse, Raphaël Michaud, Vincent Monot, Bénédicte Pasiecznik, Sophie Pécourt, Sylvie Tomic, Lucie Yacher, Luc Voiturier

LA GAUCHE LYONNAISE

Que les meilleur-es gagnent

Pour ce qu'elle apporte en matière de lien et de mixité sociale, d'échanges entre générations, la pratique sportive est un véritable levier d'inclusion. Il était temps de valoriser la diversité des personnes qui l'animent sur notre territoire ! Voilà chose faite avec la première soirée sur ce nouveau mandat qui a eu lieu en mairie du 7^e arrondissement le 23 mars dernier, récompensant l'ensemble des bénévoles, sportifs-ves qui œuvrent pour donner accès à la pratique du sport de toutes. Nous ne pouvons que nous en réjouir et continuer à soutenir les associations sportives de notre arrondissement et de notre ville.

Yacine Fekrane pour LGL

LYON EN COMMUN

Rejoignez Lyon en commun !

Fort de 27 élus sur les 9 arrondissements de Lyon, le groupe Lyon en commun, engagé à gauche, souhaite associer les citoyennes et citoyens à son action. Si vous souhaitez être informé ou vous impliquer à nos côtés, prenez attache avec vos élus du 7^e arrondissement !

twitter.com/BosettiLaurent ; twitter.com/AurelieGries
laurent.bosetti@mairie-lyon.fr ; aurelie.gries@mairie-lyon.fr
lyonencommun-elus.fr

OPPOSITION

DROITE, CENTRE ET INDEPENDANTS

Guillotière

Même si des problèmes existent en plusieurs endroits de notre arrondissement, il en est un où ils se cristallisent depuis de nombreuses années, c'est la Guillotière, devenue au fil du temps une zone de non-droit.

Croire qu'après 10 mois de « concertation », tout va se résoudre par la création d'un nouveau passage piéton est une illusion. L'ordre public doit être la norme et non un rêve pour les habitants.

E. DESRIEUX, C. BREUIL - groupepci@mairie-lyon.fr

PROGRESSISTES ET RÉPUBLICAINS

Au service des habitants du 7^e

Pour des propositions constructives, au service des habitants, pour améliorer votre quotidien et votre cadre de vie, le groupe des élus progressistes est à votre disposition pour échanger sur les projets de l'arrondissement. N'hésitez pas à prendre contact avec nous.

Sarah Peillon - sarah.peillon@mairie-lyon.fr

POUR LYON

Sécurité : beaucoup reste à faire !

La communication tonitruante « Lyon Ville 30 » occulte les efforts indispensables. L'insécurité concerne tout l'arrondissement et impose une concertation permanente entre les polices, la Ville, la Métropole, les habitants et les associations. En la réactivant, la majorité montrerait qu'elle prend ses responsabilités.

Jean-Yves Sécheresse

INFOS PRATIQUES

MAIRIE DU 7^e ARRONDISSEMENT DE LYON

16 place Jean Macé, 69007 Lyon

Horaires (hors vacances scolaires)

- Lundi : 8h30 - 16h45
- Mardi : 10h00 - 16h45
- Mercredi, jeudi, vendredi : 8h30 - 16h45
- Samedi : 9h30 - 12h00

📍 mairie7.lyon.fr

✉ mairie7.messagerie@mairie-lyon.fr

☎ 04 72 73 68 00

📍 **Retrouvez-nous sur les réseaux sociaux avec Mairie7Lyon !**



Le Journal du 7 est édité par la Mairie du 7^e arrondissement.

DIRECTRICES DE LA PUBLICATION

Fanny Dubot

Maxence Gallice

RÉDACTRICES EN CHEF

Roxane Chambonnet

Suzanne Fontaine

DIRECTION ARTISTIQUE

Roxane Chambonnet

Agence AVICOM

CONTRIBUTEURS ET CONTRIBUTRICES

Fanny Dubot

Bénédicte Pasiecznik

Barthélémy Chenaux

Laurent Bosetti

Natacha Rivat

Suzanne Fontaine

Roxane Chambonnet

Andy Chiabrando

Cassandre Benard

CRÉDITS PHOTOS

Mairie du 7^e, Muriel Chaulet, Ville de Lyon, les Compagnons des Pavillons, le Jardin du livre, les enfants de l'école Ravier
Illustration poster : Simpacid
IMPRESSION
Riccobono Imprimeurs
Imprimé sur du papier 100% recyclé
DISTRIBUTION
Adrexxo
Tirage à 50 000 exemplaires

